
LETTERA APERTA Al POLITICI ITALIANI 
 
lo ho cominciato all'età di 10 anni a sentire sul collo il potere dei Regime di Stato in particolare 
per tutti i lavoratori indipendenti, piccola industria, l 'artigianato piccolo e medio commercio 
allora come oggi siamo sempre stati e lo saremo sempre "Cittadini in l i b e r t à  p r o v v i s o r i a "  p e r  i l  
r e g i m e  d i  S t a t o  P o te r e .  l o  h o  i n i z i a t o  an c o r a  d a  bambino a fare il garzone di macelleria, 
a pulire la merda dalle trippe, fare decine di chilometri a piedi con cavalli, anche con neve e 
ghiaccio e dormire in stalla con essi. I vecchi mi hanno insegnato l 'arte nel conoscere il cavallo 
vivo e ottenere tutti i suoi prodotti con lavoro, sacrificio e fatica Mi hanno insegnato a rispettare 
l'animale da vivo e curarlo bene con passione e amore ma aimè quando arriva la fine di un normale 
ciclo fisiologico va abbattuto. Era deontologicamente vietato abbattere un animale nel pieno della 
sua vita a meno che solo per difetti fisici palesi veniva abbattuto. Mi hanno insegnato il lavoro con 
onestà e rispetto e amicizia con tutte le persone che t i circondano e che incontri e quando trovi una 
persona più bisognosa o sfortunata di te, fa in modo di aiutarla, Devi lavorare bene, con Amore ed 
intell igenza per ottenere rispetto e ammirazione degli altri per conquistare il titolo "le un 
Galantom" affermazione molto importate di rispetto e significativo. 
 
lo ho preso il testimone da quattro generazioni prima di me e con questi valori sono cresciuto, mi 
son nati dei sogni d'impresa, ho cercato di seguire il mio cuore, ho lavorato in modo disumano di 
giorno e di notte i miei stessi operai lo possono confermare, mi sono sposato e la mia compagna è 
sempre stata in macelleria. Tre giorni dopo le nozze, per 35 anni dal mattino alla sera più casa e figli 
e questi parcheggiati nella culla sotto il banco della macelleria, ho educato i miei figli ai principi ed 
ai valori come mi è stato insegnato a me. Io e mia moglie abbiamo sempre lavorato e non abbiamo 
mai fatto vacanze. 
 
Ho costruito un'azienda in Italia che dà lavoro a 300 Persone più tutto l'indotto. Mai avuto problemi con 
operai e collaboratori se ci sono si siede e si risolve, mai avuto sindacati o sindacalisti in azienda, mai 
rubato nulla a nessuno anzi a volte sono stato io parte lesa mai fatto fallimenti o concordati con 
fornitori, costruito un macello in Polonia 2 in Sud America per controllare tutta la fil iera capo per 
capo conforme alla richiesta della comunità Europea. La mia azienda ha sempre fatto grossi  
investimenti rilevanti in ricerca con quattro università ital iane per carne equina l 'ultima 
terminata in dicembre 2009 naturalmente lo Stato sempre assente. 
 
Conosco cavalli, razze e uomini di cavalli in tutto il mondo, ho sempre avuto rapporti di lavoro con 
più di 30 paesi nel mondo e ancora di più paesi monitorati e visitati.  
 
Tutti i paesi che ho visitato quando si tratta di cavalli per la loro storia si entra nel cuore del tessuto 
sociale e politico del paese in questo modo ho potuto anche rendermi conto dei nostri fratelli più 
piccoli e bisognosi ed ho sempre portato il mio semplice e piccolo aiuto in particolare ai ragazzi autistici 
e bambini orfani dando loro dignità vitto alloggio e scuola. Ho sempre creduto nella mia azienda ed 
ho sempre reinvestito nell 'azienda. Lo stato sempre assente mai stati previsti aiuti al settore 
equino siamo sempre stati abbandonati nel lager. Devo ringraziare le banche che m' hanno sostenuto 
e creduto nell'azienda. 
 
Lo stato socio di maggioranza ha sempre diviso gli utili prelevando tasse.  
Io e mia moglie non abbiamo mai avuto ambizioni personali viviamo in una semplice piccola casa 
con stufa a legna con i  nostri  cavall i  vicini al la camera da letto per ascoltare i loro rumori 
anche di notte, uso ancora oggi una vettura comperata nel 1981 che oggi ha 900.000 km circa e 
adesso che sono vecchio e desidero lasciare il frutto dei nostri sacrifici ai giovani ai quali possono 
perpetuare la storia cultura e tradizioni. Arriva lo stato col suo potere da usurpatore fa un decreto-
legge e spazza via, annulla secoli e secoli di storia da generazioni in generazioni migliaia di 
famiglie sull'astrico in mezzo ad una strada. Lo stato è fondato sul lavoro e la democrazia così 
vogliono farci credere in realtà con questa legge annulla i valori precedenti e ci dimostra la sua 
dittatura. Roba da non crederci non ho parole ma in che stato viviamo? Credevo di vivere in un paese 
libero e democratico mio malgrado non è così. Con tutti i problemi di occupazione, lavoro, 
sanità, scuola, giustizia, ecc. ecc. 
 
Vuoi dire che i politici non si occupano dei problemi della gente di questi non gli può fregar di 
meno solo degli esseri immondi possono partorire queste cose.  
 
 
Bene signori Politici, avanti così 


